

# 校長室の窓から～特集～

## 校長室の窓から

### 児童集会もリモート!の巻

で聞き取りにくくなり、また子どもたちの立ち位置にテープを貼りカメラに近づき大きな声で話すように子どもたちに頑張ってもらおうのももちろんのこと、集音マイクを購入するなどの工夫をやっていきます。



今年の3月から、集会前の会議室が、スタジオになり、職員もだんだん慣れてきました。緊張の中、カメラに向かって話します。応援団結団式や各委員会のお知らせは、複数の子どもたちを順番に話したり、動作を入れて表現したり、別の苦勞が必要で、マイクから遠いと声が拾えず、教室



## 校長室の窓から 動画編集の苦勞の巻

運動会の動画はご覧になりましたか?「運動会ダイジェスト」開会式「閉会式」〇年〇〇〇〇などの内容になっています。ちなみに年末年始のおうち時間も視聴できるようにと配信期間を1月末までとしています。子どもたちも給食の時間に、「今日は3年生の大玉転がしの動画を流します。」などの全校放送の動画を視聴しました。子どもたちが学校で見た動画は、運動会当日の曲のままだったのですが、保護者の皆さんがご覧になった動画には違う曲を載せています。外部に出すに当たって、著作権の問題が発生することによって使用曲を被せて配信しました。ドローンの画像と地上の画像とをあわせて作業も、莫大な時間と労力がかかりました。ICT支援員の園田さんが頑張ってくれました。



# 菊陽西小だより

12月

## 校長室の窓から

### どっちのケーキ!の巻

当日、自分が選んだケーキ、ちゃんと覚えていてね!もめごと起こるから...



十二月二十四日クリスマス給食はセレクト給食。チョコケーキか、ストロベリーケーキかを事前に選んでおきます。たかがケーキ、さほど選んでくしなごうです。そうぞうです。

## 校長室の窓から

### 運動場ネット破損!の巻



運動場西側のネットが、この写真のように破れています。この写真を全学年に配り、「破損を拡げたりしないように!」という指導をしております。破損が現場では、落書きや壁の字など様々なことが起こりまが、西小では生徒指導の佐藤先生や宮地先生がスピーディに全学年に知らせ、各担任から尋ねたり指導したりする体制を整えています。よくない出来事も即対応するよう協力し合っています。

NO.24  
R 2. 12. 16  
菊陽西小学校  
文責: 草場ルミ子

## 校長室の窓から

9月の中旬のことです。(随分前の話で恐縮です)「財布を届けてくれた皆さんへ」という手紙が届きました。内容は、「財布を落とし、あちこち電話して探しているとき、光の森交番に届けてあると連絡が入りました。交番で財布を受け取るときに、届けていたのが菊陽西小学校の子もさんだと知ることができました。財布にはお金以外にも生活に欠かせないものが入っていたので、届けていただけでも助かりました。ありがとうございます。おうちの方にもよろしくお伝えください。お礼を申し上げます。正門前の道路に落ちていた財布を見つけた児童数名が、拾って事務室の緒方先生に届け、その財布を、緒方先生が、光の森交番に届け、それが、落とし主の方にすぐに戻ったというものでした。とても心暖まるエピソードでした。

# 花木友の森造成事業 2020.11.19



「花木友の森造成事業」とは、「環境緑化・美化活動を推進するため、地域住民等で組織する団体や学校の提案による花木を中心とした緑化木及び資材等の交付を受けることができる」という事業です。それに応募し、正門横が写真のように変わりました。管理が易しいという「ハイブリッドハナミズキ(赤い花)」を9本植えることができました。右下は植樹をした後、水をかけている6年生の代表の写真です。今年の6年生は、小学校最後の年なのに、コロナ禍で全ての行事や毎日の生活で我慢を強いられています。そこで、卒業しても、大人になっても通るであろう西小の正門前の道路から見えるこの場所に記念として植えてもらおうと考えました。本当は181人全員で植樹したかったのですが、そもいかないので、各クラス2名ずつの代表の子どもに来てもらいました。地域ボランティアの園田さん、内野さんにも手伝っていただきました。来年の4~5月頃、赤いハナミズキの花が咲くのが楽しみです。

保護者の皆さんも正門前を通られるとき、ちょっと気にして見てくださるとうれしいです。

